

17.07.2023

## **Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler**

das Schuljahr befindet sich auf der Zielgeraden. Vor einer Woche haben wir die Abiturientinnen und Abiturienten feierlich entlassen. Mit der Klasse 8a ist in dieser Woche die letzte Klasse auf Klassenfahrt. Mit den Projekttagen stehen uns aber auch noch spannenden Tage bevor. Hier noch einige Hinweise zum Fahrplan der letzten Tage:

### ***Schulplaner:***

Gegen Ende des Schuljahres wird es Zeit, die Schulplaner für das kommende Schuljahr zu bestellen. Auch mit Unterstützung durch Spenden ist es uns trotz steigender Kosten gelungen, den Preis bei 5 Euro stabil zu halten. In der angehängten Information „Schulplaner für das Schuljahr 2023/2024“ sind noch einmal einige Vorteile aufgelistet. Falls Ihre Kinder Interesse an einem Schulplaner haben sollten, geben Sie den Abschnitt bitte bis Donnerstag bei der Klassenleitung oder dem Sekretariat ab. Die Schulplaner werden dann zu Beginn des neuen Schuljahres.

### ***Projekttag:***

Am Freitag und kommenden Montag finden am LMG Projekttag mit dem Motto „Gesunderhaltung“ statt. Die Schüler\*innen konnten unter 20 Projekten auswählen. Seit letzter Woche steht die Einteilung, alle Schüler\*innen wurden informiert, als Kontrolle hängen die Teilnehmerlisten hängen am Aufenthaltsraum aus. In den allermeisten Fällen konnten die Schüler\*innen auch Ihrer Erst- oder Zweitwahl zugeordnet werden. Bitte besprechen Sie mit Ihren Kindern die genauen Anfangs- und Endzeiten sowie mögliche Vorbesprechungen der jeweiligen Projekte. Auch an den Projekttagen ist es ganz wichtig, dass Sie Ihre Kinder am Morgen abmelden, falls Sie krankheitsbedingt nicht am Projekt teilnehmen können. Wir freuen uns schon jetzt auf spannende Erlebnisse und Entdeckungen in den Projekten und mit den Schüler\*innen.

### ***Letzter Schultag:***

Der letzte Schultag beginnt wie gewohnt zur ersten Stunde. In der zweiten und dritten Stunde findet eine Schülervollversammlung sowie das traditionelle Volleyballspiel zwischen der Kursstufe 1 und den Lehrkräften statt. Die vierte Stunde gehört dann wieder den Klassen für einen Schuljahresabschluss und die Zeugnisausgabe. Der Unterricht endet nach der vierten Stunde.

Mit freundliche Grüßen



Frank Schührer, Schulleiter